
 
 
  国公立 2次試験/私大受験の対策の為、多くの講座(希望制)が開講されています。また 
個別面接小論対策も同様に多くの生徒並びに先生方が尽力されています。高３生が全力で 
頑張っている姿を後輩のみなさんは応援するだけでなく、自分事として捉えて数年後戦え 
る学力を身につけましょう。 
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共通テストが終わり、各々が二次試験の対策や私立受験に向けて 
全力で取り組んでいるところだと思います。ここからは短期決戦 
です。どの時期に何をするのかなど、学習計画を練り計画的に積 
み重ねていきましょう。また、全力で対策を行うための体調面の 
コンディショニングも十分に気を配ってください！すべてやり切 
る心構えで、最後まであきらめず、気を緩めず戦い抜きましょう！ 
 

 

高校生活 1 年目の終盤になってきました。この１年間を振り返って成長できた点と課題点を

発見することは、今後大きな意味をもちます。4 月に実施した高 1 新入生研修で進路部から「記

録と振り返り」の重要性をお伝えしました。達成できたこと/できなかったことを自分自身が

認識することで、次のステップにいくことができます。マナビジョンのポートフォリオを使っ

て 1 年間の取り組みの総括をしてみましょう。 

例 

① 学習面で最も力を入れたことは何ですか？どのような変化や成果がありましたか？ 

② 学習面で解決できなかった課題はなんですか？また改善するためにできることは何です

か？ 

③ 授業以外の活動で最も力入れたことはなんですか？どのような変化や成果がありました

か？ 

ポートフォリオ［節目の振り返りの記録］に入力して、 

達成できたこと/できなかったことを自分自身が認識し、 

高校 2 年生の 1 年間の目標を立ててみましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

高校 2年生のみなさん。受験生 0学期って知っていますか？？「受験生 0学期」＝「高 2の
3 学期」すなわち、今の時期のことです。受験生における０学期がなぜ大切か？皆さんは答え
られますか？ 
共通テストは 1月に実施です。つまり高 2の今の時期から共通テストまで 1年間ということ
になります。よって、高３の春(4 月)から受験対策を始めると約９か月という短い期間で共通
テストに間に合わせなければならない状況になります。短期間での取り組みで成果がでるほど
甘い戦いではありません。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
  「受験生 0学期」＝「高 2の 3学期」は既に自分が受験生であることを自覚して、具体的な 
行動を起こすタイミングです。しっかり取り組めば、周りの人（ライバル）たちに差をつける 
チャンスでもあります。逆に行動しなければピンチにもなりえます。上の図のような負の連鎖 
を引き起こさないように、大学受験への 0学期からの取り組みを必ず行いましょう。 

   

 

 

 

 

高校２年生 
〇 2/10(金) 平日講座後期最終日 

〇 2/14(火)～2/17(金) 

学年末試験   

〇 2/22(水) S 出願準備セミナー(6 限) 

〇 3/1(水)  卒業式 

 

今後の予定 

 

時間がないから 

ペースを上げる 

基礎がどれも 

中途半端 

応用問題に 

対応できない 

焦る 
高校１年生 
〇 2/10(金) 平日講座後期最終日 

〇 2/14(火)～2/17(金) 

学年末試験   

〇 2/17(金) TF 文理別集会(5 限) 

〇 3/1(水)  卒業式 

 

2/6(月)に現役の看護師［宮里さん］・助産師［照屋さん］が、 

興南高校の看護系進路希望の生徒に向けて、講演会を開いて 

くれました。お二方とも興南高校の卒業生(51 期)です。宮 

里さんと照屋さんは、在学中に先輩方から受けた恩を後輩に 

も返したいという思いから今回の講演を引き受けてくれたと 

のことです。現在の職業に就くまでの進路の流れや、仕事の 

やりがいなど細かく教えてくれました。現場で働く人から直 

接話を聞けることは滅多にないので、生徒達は「貴重な経験 

ができた」と喜んでいました。卒業生とのつながりが強い、 

興南高校ならではの進路イベントでした。お二方お忙しい中 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


